

- Le Québec fait face à une **crise du logement** sans précédent
- **457 365 ménages québécois** peinent à se trouver un logement abordable, ceux-ci étant trop chers, insalubres ou inadaptés à leurs besoins
- **Le programme AccèsLogis** permet de construire des coopératives ou des OBNL d'habitation qui répondent aux besoins des personnes les plus démunies, des aînés, des itinérants, des femmes violentées et des personnes atteintes de problèmes de santé mentale ou physique, pour ne nommer que ceux-là
- Grâce à ce programme, **45 000 logements ont été construits depuis 1997**
- Selon la conception du programme, le gouvernement devrait financer à **50 % les projets d'habitation**. Cependant, depuis 2012, ce pourcentage n'est pas à la hauteur
- À l'heure actuelle, **14 500 logements en cours de réalisation ne sont pas construits**, faute de financement suffisant
- **Depuis le budget de 2018**, le gouvernement n'a financé **aucun nouveau logement dans AccèsLogis**. Du jamais vu depuis plus de 40 ans
- Pourtant, juste dans notre réseau, **10 000 logements sont prêts à être construits** et attendent impatiemment que le gouvernement les finance
- **Aujourd'hui, nous croyons qu'il faut sensibiliser le premier ministre à l'ampleur des besoins et à l'urgence d'investir**
- **De nombreuses interpellations du gouvernement restées sans réponse**

> Décembre 2020 [Lettre au père Noël](#)

> Novembre 2020 [Appel à la relance par un grand chantier du logement social et abordable \(IDU\)](#)

> Juin 2020 [Mémoire soumis dans le cadre des consultations relatives au projet de loi no61](#)

> Avril et juillet 2020 [Propositions du G15+ pour une relance solidaire, prospère et verte au Québec](#)

Plus d'informations:

